

14447 RESOLUCION de 4 de junio de 1990, de la Universidad de Valencia, por la que se hace pública la composición de las Comisiones que han de resolver los concursos de méritos para la provisión de plazas de profesorado universitario.

En cumplimiento de lo dispuesto en el Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, modificado parcialmente por el Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio, y una vez designados por esta Universidad los miembros que componen las correspondientes Comisiones, de conformidad con lo que establece la normativa vigente,

Este Rectorado hace pública la composición de las Comisiones que han de resolver los concursos de méritos para la provisión de plazas de Profesorado de esta Universidad, convocadas por Resolución de la Universidad de Valencia de 23 de marzo de 1990 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de abril), y que son las que se relacionan como anexo a esta Resolución.

Las citadas Comisiones deberán constituirse en un plazo no superior a cuatro meses, a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad, en el plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente a su publicación.

Valencia, 4 de junio de 1990.—El Vicerrector de Ordenación Académica. Pedro Ruiz Torres.

ANEXO QUE SE CITA

Catedráticos de Universidad

AREA: «FILOLOGÍA INGLESA»

Concurso número 34/1990

Comisión titular:

Presidente: Don Francisco Fernández Fernández, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretario: Don Manuel Angel Conejero Tomás, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Pedro Guardia Masó, Catedrático de la Universidad Central de Barcelona; don Bernhard Dietz Guerrero, Catedrático de la Universidad de La Laguna, y doña María Lozano Mantecón, Catedrática de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Comisión suplente:

Presidenta: Doña Patricia Shaw Fairman, Catedrática de la Universidad de Oviedo.

Vocal Secretaria: Doña María Teresa Turell Juliá, Catedrática de la Universidad Central de Barcelona.

Vocales: Don Rafael Fente Gómez, Catedrático de la Universidad de Granada; don Enrique Bernárdez Sanchis, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid, y doña Pilar Hidalgo Andréu, Catedrática de la Universidad de Málaga.

AREA: «FILOLOGÍA LATINA»

Concurso número 36/1990

Comisión titular:

Presidente: Don Juan Gil Fernández, Catedrático de la Universidad de Sevilla.

Vocal Secretario: Don José Luis Vidal Pérez, Catedrático de la Universidad Central de Barcelona.

Vocales: Don Marcos Meyer Oliver, Catedrático de la Universidad Autónoma de Barcelona; don José Antonio Correa Rodríguez, Catedrático de la Universidad de Sevilla, y don Miguel Rodríguez-Pantoja Marqués, Catedrático de la Universidad de Córdoba.

Comisión suplente:

Presidente: Don José Luis Moralejo Alvarez, Catedrático de la Universidad de Oviedo.

Vocal Secretario: Don José Martínez Gásquez, Catedrático de la Universidad de Barcelona.

Vocales: Doña María Francisca Moya del Baño, Catedrática de la Universidad de Murcia; doña Eulalia Rodrón Binué, Catedrática de la Universidad de Zaragoza, y don Francisco Javier Iso Echegoyen, Catedrático de la Universidad de Zaragoza.

14448 RESOLUCION de 8 de junio de 1990, de la Universidad Autónoma de Madrid, por la que se declara desierta una plaza de Profesor titular de Universidad del área de conocimiento de «Psicobiología».

Convocada a concurso por Resolución de la Universidad Autónoma de Madrid, de fecha 19 de julio de 1989 («Boletín Oficial del Estado» del 28), una plaza de Profesor titular de Universidad, y habiendo

finalizado el concurso sin que la Comisión nombrada al efecto haya hecho propuesta de nombramiento, de acuerdo con el artículo 11.1, del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre).

Este Rectorado ha resuelto dar por concluido el procedimiento y por tanto, declara desierta la plaza de Profesor titular de Universidad del área de conocimiento de «Psicobiología» de esta Universidad.

Madrid, 8 de junio de 1990.—El Rector, Cayetano López Martínez.

14449 RESOLUCION de 13 de junio de 1990, de la Universidad Autónoma de Madrid, por la que se anuncia el lugar de exposición de las listas de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para cubrir dos plazas de personal laboral en esta Universidad. Convocada por Resolución de 20 de marzo de 1990. Y se convoca a la realización de una prueba teórico-práctica.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base 5 de la convocatoria de pruebas selectivas mediante el procedimiento de concurso-oposición para cubrir dos plazas de Técnico Especialista (grupo 3) de personal laboral (Resolución de esta Universidad de 20 de marzo de 1990, «Boletín Oficial del Estado» de 27 de abril),

Este Rectorado anuncia la publicación de la lista de admitidos y excluidos a la citada prueba, con indicación de las puntuaciones obtenidas en la fase de concurso. Dicha lista se encuentra expuesta en el tablón de anuncios del Rectorado de esta Universidad (Campus de Cantoblanco, carretera de Colmenar Viejo, kilómetros 15,5, Madrid).

Se convoca a los aspirantes admitidos para la realización de una prueba teórico-práctica, que tendrá lugar el día 9 de julio (lunes), a las dieciséis treinta horas, en el salón de actos de la Facultad de Ciencias de esta Universidad.

Madrid, 13 de junio de 1990.—El Rector, Cayetano López Martínez.

14450 RESOLUCION de 15 de junio de 1990, de la Universidad de Zaragoza, por la que se corrige error de la de 25 de mayo de 1990 que convoca a concurso plazas de profesorado universitario.

Advertido error en la Resolución de 25 de mayo de 1990, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 138, de fecha 9 de junio de 1990, por la que se convocan a concurso plazas de profesorado universitario, este Rectorado ha resuelto modificar la misma en los siguientes términos:

Plaza número 39. Donde dice: «Actividades docentes: Investigación y docencia en el área de Derecho romano», debe decir: «Investigación y docencia en el área de Derecho romano en la Facultad de Derecho de Logroño».

Zaragoza, 15 de junio de 1990.—El Rector, Vicente Camarena Badía.

14451 RESOLUCION de 18 de junio de 1990, de la Comisión Gestora de la Universidad «Carlos III», de Madrid, por la que se corrigen errores de la Resolución de 28 de mayo de 1990 de convocatoria de concurso específico de méritos para la provisión de puestos de trabajo de personal funcionario de Administración y Servicios adscritos a los grupos A, B, C y D.

Por Resolución de 28 de mayo de 1990, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 136, del 7 de junio, se convocó concurso específico de méritos para la provisión en la Universidad «Carlos III», de Madrid, de puestos de trabajo de personal funcionario de Administración y Servicios adscritos a los grupos A, B, C y D.

Advertido error en el anexo I de la citada Resolución, se procede a su corrección en la forma siguiente:

En la página 15885, el puesto número 7, en el que en la casilla A DM (Adscripción), figura «A1», debe figurar «A3».

Getafe, 18 de junio de 1990.—El Presidente de la Comisión Gestora, Gregorio Peces-Barba Martínez.